

Ante la Covid-19: Medidas y disciplina

Última actualización: Sábado, 13 Marzo 2021 15:01

Visto: 726

Más allá del paquete de medidas puestas en vigor para tratar de acorralar el alza de la Covid-19 en toda la provincia, la conciencia y disciplina individual y colectiva siguen siendo los requerimientos imprescindibles.



Restricción de movimientos de personas y medios de transporte, entiéndase prohibición de desandar las calles entre 8.00 pm y 6.00am, nada de transporte intermunicipal, interprovincial y urbano, establecimiento de permisos especiales de circulación y activación de los puntos de control en fronteras son algunas de las indicaciones del Consejo de Defensa del territorio.

Si algo ha estado funcionando mejor y hasta la población lo agradece es los servicios de gastronomía solo para llevar, evitando aglomeraciones, entre otras bondades.

Cesó el curso escolar. Era imprescindible pues un foco de contagio en un centro educacional matiza el alto peligro y determinadas escuelas lo sufrieron, con la dicha de acorralar a tiempo la cadena de transmisión.

Ante la Covid-19: Medidas y disciplina

Última actualización: Sábado, 13 Marzo 2021 15:01

Visto: 726

Los servicios de salud en hospitales y policlínicos modificaron el quehacer.

En lo personal, cada quien debe sellar lo cotidiano a cada momento con el lavado frecuente de las manos y el uso del nasobuco, vitales en estos ajetreos de lucha contra la pandemia.

Y elevar el nivel de exigencia y rigurosidad en la toma de medidas contra los transgresores de lo establecido. Tuinucú lo sufre. Un cumpleaños encendió la alarma y el número de casos de la Covid en el municipio de Taguasco.

Yaguajay hoy busca luz en las causas de contagios de trabajadores de la salud y otros son los ejemplos de protocolos lacerados que han sumado casos positivos con su cadena de contactos.

Cero fiestas y celebraciones, evitar reuniones de grupos de personas, nada de bebidas alcohólicas para consumo en sitios públicos.

Todas las medidas son válidas, pero sólo si todos somos disciplinados al máximo y responsables como nunca. Para encerrar a la Covid-19 se necesita mucho más que circulares escritas en papel. Actitud, intransigencia, percepción de riesgos. Pensar en todos cuando actuamos por nosotros mismos.